

2013年6月28日
在リオデジャネイロ日本国総領事館

リオ州の治安情報36号

7月1日のストライキに関するお知らせ

Facebook 上において、7月1日(月)にゼネラルストライキの実施が呼びかけられています。労働組合などが組織する通常のストライキとは異なり、インターネット上で不特定多数に対して「国を変えるのは国民の力であることを見せてやろう」と訴えているもので、今般のデモの延長線上にあるようですので、デモと同様に、今回のストがどのようなものになるか、予想が困難です。

<http://webcache.googleusercontent.com/search?q=cache:VOGGzgM9t7MJ:http://www.facebook.com/events/265669990238376/+facebook+greve+geral&cd=2&hl=pt-BR&ct=clnk&gl=br>

情勢を推測する参考として、参加を呼びかけている上記リンクの Facebook 上では、今週月曜には既に80万人以上が参加の意向を示していましたが、その後は数字があまり伸びておらず、本日午前の段階で約85万人弱です。「参加するかも」と答えているのも全国で14万人程度にとどまっています。また、一時はゼネスト支持を表明した統一労働組合(CUT)が25日には一転してゼネスト不参加を宣言しました。

企業単位のストが行われなくとも、従業員の一部が働かなければ業務に停滞が起きることとなり、公共サービスや交通機関にも混乱が生じるおそれがあります。今後の推移に注意を払ってください。